

365 renungan

## Hormatilah Ayah Dan Ibu

Keluaran 20:1-17

Hormatilah ayahmu dan ibumu, supaya lanjut umurmu di tanah yang diberikan TUHAN, Allahmu, kepadamu.

- Keluaran 20:12

“Hormatilah ayah dan ibumu” merupakan hukum kelima dari sepuluh hukum Allah. Hukum ini ditempatkan di urutan kelima bukan secara kebetulan. Hukum ke-1 sampai ke-4 mengatur hubungan umat dengan Allah, sementara hukum ke-5 sampai ke-10 mengatur hubungan umat dengan sesamanya. Hukum ke-5 seakan dipakai sebagai jembatan antara hukum bagian pertama dan kedua. Ini menyatakan pentingnya hukum ke-5 karena tidak mungkin seseorang mengasihi Allah tanpa menghormati orangtuanya atau tidak mungkin seseorang mengasihi sesama bila tidak menghormati orangtua terlebih dahulu.

Hukum ke-5 diberikan Allah agar dapat dipraktikkan oleh keluarga-keluarga Israel. Allah berharap mereka akan menjadi bangsa yang besar karena dibangun dari keluarga-keluarga yang baik dan taat kepada orangtua, serta takut akan Tuhan. Hukum ini berlaku dan harus dipraktikkan bukan hanya oleh bangsa Israel, tapi juga segala bangsa di segala abad.

Ada konsekuensi dari Allah bila orang Israel melanggar hukum ke-5 (Kel. 21:15,17). Sebaliknya, bila menaatinya akan ada konsekuensi berkat, yaitu lanjut umur diberikan Tuhan kepada mereka. Lanjut umur mengacu pada lamanya Israel tinggal di negeri yang dijanjikan Tuhan, maupun pada usia perorangan. Berkat ini berlaku bukan hanya bagi orang Israel, tapi juga bagi semua bangsa dan pribadi umat Tuhan. Keluarga yang anak-anaknya menghormati orangtua akan membuat bangsa menjadi kokoh, tetapi sebaliknya bila orangtua tidak dihormati maka akan jadi awal kehancuran sebuah keluarga. Kehancuran keluarga berarti awal kehancuran sebuah bangsa.

Menghormati ayah dan ibu adalah suatu keharusan. Tidak ada alasan bagi seorang anak untuk tidak hormat kepada orangtua. Orangtua pasti punya kelemahan, tapi bukan berarti seorang anak diizinkan berlaku tidak hormat kepada mereka. Orangtua adalah wakil Allah di dunia untuk melahirkan, mendidik, dan memelihara anak-anak di dunia ini.

Ketika anak masih kecil, orangtua merawat dan memeliharanya. Seiring berjalannya waktu suatu kali orangtua akan menua. Pada saat tubuh lemah, tidak seorang pun anak diperbolehkan berlaku kurang ajar. Anak harus tetap menghormati, mengasihi, dan merawat orangtuanya. Marilah kita menghormati orangtua sampai selamanya.

Refleksi Diri:

---

- Apakah Anda pernah berlaku tidak hormat kepada orangtua? Bagaimana reaksi mereka?
- Hal apa yang harus Anda ubah dan perbaiki agar dapat menghormati orangtua?